



Grundschüler haben Spaß am Vorlesen

Eine gute Möglichkeit, Kindern das Lesen nahe zu bringen, ist das Vorlesen. Zum bundesweiten Vorlesefest luden die Gottmannshofer Klassen 1d und 2d der Grundschule Wertingen Buchhändlerin Brühning von der Buchhandlung Gerblinger ein. Sie las den Schülern den Kinderbuchklassiker „Räuber Grapsch“ vor. Aufmerksam lauschten die Kinder der

witzigen Geschichte über den nicht besonders klugen, aber starken Räuber, über Liebe und Freundschaft. Danach lasen die Erstklässler den Zweitklässlern kurze Geschichten über die Maus Mimi vor, und die „Großen“ revanchierten sich daraufhin mit Geschichten aus Zweitklasslesebuch. Allen Beteiligten machte das Lesen richtig Spaß. Foto: Grundschule